

Seuls dans la montagne

Gisèle et Jean Marie Grognet, jeunes retraités venus de l'Ain, se sont installés à Albannette pour y vivre à l'année. Seuls habitants de novembre à avril, ces montagnards d'adoption sont en pleine forme. L'aller et le retour au quotidien à Albanne pour aller chercher le courrier leur assure l'exercice physique, mais l'hiver il faut aussi déneiger les chemins, mettre des cordes dans la ruelle verglacée et aller voir la faune aux alentours du village. Des cerfs des biches, des chevreuils, des renards et des martres entrent aussi dans le hameau, et se laissent prendre en photo par Gisèle jusque sous la fenêtre où une assiette est chaque jour remplie à leur attention. Seuls les loups restent en forêt dans la partie basse du hameau. Ce couple possède bien un 4 x 4, et la route a été déneigée cet hiver entre Albanne et Albannette, mais la marche à pied ou en raquette est bien préférable. Un téléphone portable et deux talkies walkies suffisent à Gisèle et Jean Marie pour rester en communication avec le reste du monde. La cave est pleine de victuailles et >Jean Marie a rempli le bûcher de bois jusqu'au plafond dans l'attente de l'hiver prochain. Chaque jour le rythme est pris au son du clocher d'Albanne puisque le couple dort la fenêtre ouverte toute l'année : *« Il fait parfois jusqu'à moins 5° sourit Gisèle ».*



Le couple Grognet fait maintenant partie de la nature « Bouinate » et a gagné le titre de « gens du pays ».
G.E.